2023-10-15

En visita a Azcapotzalco, García Harfuch promete no hacer guerra sucia en contienda interna

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

El ex secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch, aclaró que no ganará "jamás con guerra sucia, siempre con trabajo y acuerdos de unidad", esto rumbo a la definición del candidato de Movimiento Regeneración Nacional (Morena) que contenderá en 2024.

Durante una asamblea informativa en Azcapotzalco, el aspirante a la candidatura del parido, aseguró que replicará en la Ciudad de México la firma de acuerdos de unidad, la cual comenzó la coordinadora nacional de los Comités en Defensa de la Cuarta Transformación, Claudia Sheinbaum, por todo el país.

"En todos los recorridos que hemos realizado durante las últimas semanas, hemos comprobado que nuestra ciudad también quiere unidad. En todas partes donde estamos, las personas quieren diálogo, quieren encuentro y quieren ponerse de acuerdo para seguir avanzando en la construcción de una ciudad segura y en paz", dijo.

Después de un día de la reunión entre la dirigencia de Morena y los aspirantes a la candidatura, García Harfuch se dijo honrado de formar parte de un movimiento cuyo objetivo es garantizar una vida digna, con derechos plenos, donde haya justicia; donde todas las personas puedan vivir sin temor y donde no haya desigualdades.

"Aquí, junto a ustedes, desde la Ciudad de México queremos apoyar a la doctora Claudia Sheinbaum en este camino, queremos defender sus ideales. Queremos que todos los habitantes de esta ciudad se sumen a este gran proyecto, para llevar bienestar y paz a las personas", dijo.

¿Qué dijo Harfuch sobre los avances en la CdMx?

Omar García Harfuch aseguró que, si bien ha habido avances importantes en la capital del país, "en una administración no da tiempo de consolidar todos los proyectos". Debido a esto, afirmó dijo que quiere dar continuidad a dichos esfuerzos, para que ningún criminal afecte la tranquilidad y el patrimonio de nuestras familias.

En cuanto a las necesidades de la alcaldía Azcapotzalco, planteó fortalecer la zona industrial con inversión directa e inversión extranjera.

"Ustedes saben que, para mí, siempre será una prioridad la atención a las causas, y el bienestar social de la población; a eso hemos dedicado nuestro trabajo y a eso hemos dedicado nuestra vida"

Además, enfatizó que la importancia de invertir en infraestructura educativa y se comprometió a atender las causas que generar desigualdad e inseguridad, "como el presidente López Obrador".

García Harfuch afirmó que continuará con los programas sociales que estableció el presidente Andrés Manuel López Obrador

"Programas como los que inició el señor presidente Andrés Manuel López Obrador, como los dirigidos a adultos mayores, y a grupos vulnerables que permiten las condiciones y, sobre todo, mejorar la calidad de vida de quienes mayor protección necesitan", refirió.

Para cerrar solicitó el apoyo a los habitantes de Azcapotzalco para Coordinar la Defensa de la Transformación de la Ciudad de México y "trabajar de la mano de nuestra Coordinadora Nacional y futura presidenta de México, la doctora Claudia Sheinbaum".

"Tengan la seguridad que mi esfuerzo y trabajo, junto con ustedes, será incansable para garantizar el acceso a la educación, a la salud, seguridad, cultura, trabajo y vivienda digna para todas las personas", concluyó.

RGM